

# *Entrega presidente de Bolivia Evo Morales computadoras para los estudiantes*

---



La Paz, 7 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, entregó más de 5 400 computadoras y 600 tabletas para la enseñanza inicial en el departamento de Oruro, acto que definió como una responsabilidad del gobierno con la educación y el desarrollo del pueblo.

Precisó Morales que los monitores tienen instalado diversos programas educativos, avalado por el ministerio de Educación, con capacidad para dictado de clase y aprendizaje interactivo del aula y 2000 libros digitalizados.

El primer mandatario boliviano ratificó que gracias a la nacionalización de los recursos naturales en el 2006 es posible ese tipo de apoyo al sector educacional y otros beneficios para la sociedad.

Morales aseveró que los estudiantes desde primero hasta el último grado de secundaria reciben computadoras por el apoyo de la Alcaldía y las autoridades del departamento de Oruro, los cuales invertirán más de diez millones de dólares este año en educación.

El Gobierno de Bolivia invertirá también

más de 21 millones de dólares en la construcción de dos laboratorios de última tecnología de inocuidad alimentaria y bioseguridad en Santa Cruz y Cochabamba, informó hoy una fuente oficial.

El director del Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag), Javier Suárez, precisó que la instalación prevista a edificar en territorio santacruceño (20 millones de dólares) tendrá nivel 3 de bioseguridad, única de su tipo en el país y colocará a la nación andino amazónica a la vanguardia en tecnología en Suramérica.

Suárez explicó que a través de un proceso de licitación fue contratada una empresa de México, responsable de presentar este año el diseño final de la obra y, para 2020, asumir su construcción.

El otro laboratorio será construido en Quillacollo (Cochabamba) con una inversión de más de un millón de dólares, cuya convocatoria para su construcción y equipamiento será publicada en esta gestión, para fortalecer la producción de banano y piña, agregó.

Resaltó que los laboratorios reforzarán el proceso de diagnóstico a nivel nacional con recursos asignados por el presidente Evo Morales, para beneficio de más de 280 mil productores, además de garantizar que los alimentos estén aptos para el consumo humano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190098-entrega-presidente-de-bolivia-evo-morales-computadoras-para-los-estudiantes>



**Radio Habana Cuba**